

Hallo Herr Wright

Ich bin bei diesem Thema etwas penetrant, das ist mir voll bewusst.
Hat die Stadt mal angefragt?
Ich denke hier kann man ggf. wirklich richtig Geld einsparen.

Erste Brücke in GFK in Deutschland für Autoverkehr



Deutschlands erste GFK-Straßenbrücke

Faserverstärkte Kunststoffe sind ein zukunftsträchtiger Baustoff für Instandhaltungsfreie Brücken. Dies zeigt die erste GFK-Straßenbrücke auf dem europäischen Kontinent in Klipphausen bei Dresden. Die Gemeinde wollte neue Wege gehen und entschied sich für eine innovative Leichtbaukonstruktion aus GFK-Profilen des dänischen Herstellers Fiberline.

